
 

様式第３号（第７条関係） 

 

会  議  録 

 

１ 附属機関の会議の名称 水戸市新荘市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時 令和５年６月28日（水）午前１0時30分から午前11時30分まで 

 

３ 開催場所 水戸市新荘市民センター 小会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

（１）委  員   川又 健志，若松 友江，千ヶ﨑 高志 

          森本 久夫，松枝 道子，青山 道隆 

（２）執行機関   中村 哲也，小貫 雅子 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

（１） 令和５年度運営方針及び重点目標（公開） 

（２） 令和５年度事業計画（公開） 

（３） 令和５年度定期講座（教室・クラブ）申込状況（公開） 

（４） その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数 ０名 

 

８ 会議資料の名称  令和５年度第１回水戸市新荘市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

 

執行機関  ただいまから，令和５年度第１回水戸市新荘市民センター運営 

審議会を開会いたします。 

はじめに，水戸市市民センター条例第12条第２項の規定により， 

半数以上の委員の出席がございますので，本日の会議が成立したこ 

とを御報告いたします。また，本日の会議は，水戸市附属機関の会 

議の公開に関する規程第３条により，公開とさせていただきます。 

 それでは，これより本日の議題に入りたいと思います。議事進行 

につきましては，同条例第12条第１項により，会長にお願いしたい 

と思います。 

会  長  本日の会議は，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程によ 



 

り，会議録を作成いたしますが，２名以上の署名人が必要になりま 

す。私の方から指名させていただきます。会議録署名人を  委員 

と  委員にお願いしたいと思いますがいかがでしょうか。 

（よろしくお願いしますとの声あり） 

会  長  それでは，議事に入りたいと思います。まず，議題（１）令和５ 

年度運営方針及び重点目標と議題（２）令和５年度事業計画です 

が，２つの内容は関連がありますので，あわせて事務局から説明を 

お願いします。 

執行機関  （資料に基づき「（１）の令和５年度運営方針及び重点目標につ 

いて，（２）の令和５年度事業計画について」説明する。）  

会  長  ただいま，令和５年度運営方針及び重点目標と令和５年度事業計 

画について事務局より説明がありました。質問等ありましたらお願 

いします。 

  委  員  市民運動会が10月８日とありますが決定なのですか。連休の中日 

なので月曜日に行うなどの検討はされないのでしょうか。その方が 

参加者も多くなると思うのですが。学校の行事に併せて行えば,児童 

やその保護者などの参加が確実にあるので良いかと思います。 

  執行機関  10月８日は,現時点での予定です。正式には８月中に行う実行委員 

       会で決定されます。初回の会議の際に，御意見いただければと思い 

ます。  

  委  員  市民センターの主催事業ではないのですか。４ページの表には主 

催事業のように記載されていますが，違うのであれば別にした方が 

良いのではないですか。 

  執行機関  市民運動会については，実行委員会の運営になりますので,決定権 

は実行委員長にあります。 

資料の４ページの３については，地域コミュニティ活動の推進事 

業として，支援する地区行事を記載していますので間違いではない 

と考えますが，分かりづらいということであれば，記載方法の変更 

を検討していきます。 

  会  長  他に何かありますか。 

  委  員  私は地区会のスポレク部員なのですが，各種行事について,私達が 

知らないところで，色々な事が決定されているなと感じています。 

決定される前に意見を言える場が欲しいと思います。 

  執行機関  部会内の話ではありますが，部長さんと話す機会もありますの 

で，そのような話があったことをお伝えしておきます。 

  会  長  他に何かございますか。無ければ議題（３）令和５年度定期講座 

の申込状況について，事務局より説明をお願いします。 

執行機関  （資料に基づき「（３）の令和５年度定期講座の申込状況につい 

て」説明する。） 



 

会  長  ただいま，令和５年度定期講座の申込状況について事務局より説 

明がありました。質問等ありましたらお願いします。 

  会  長  無いようですが,事務局から他に何かございますか。 

執行機関  定期講座の親と子の音楽遊び教室についてですが，昨年度の運営 

審議会の際に御相談させていただきまして，受講料が高いので，受 

講生が集まらないのではないかという助言をいただきました。参考 

にさせていただき，受講日を月１回に減らし講師謝金を減額するこ

と 

により，受講料を昨年度の半額にしまして，広報についても子ども 

政策課に協力してもらい広く募集をかけたところ，何とか定数に達 

しまして，開講することが出来ました。助言いただきましてありが 

とうございました。 

        今後の参考に受講生にアンケートを実施したところ，講座を知る 

きっかけについては，水戸市のホームページを見たが９人，水戸市 

の児童施設に設置されたチラシを見たが２人，その他が１人，受講 

料については，２人の方が高いと回答していました。この結果を踏 

まえ，受講生の負担を軽くする方法や，受講生の応募方法について, 

引き続き検討していこうと思います。 

会  長  他に何かございますか。無ければ，以上をもちまして令和５年度 

   第１回新荘市民センター運営審議会を閉会します。 

執行機関  本日はお忙しい中，貴重な御意見をありがとうございました。 

 

 

 

 


